

武蔵台だより

第371号

発行 こま武蔵台自治会
☎ 982-3904
編集 広報部
部数 2500部
単価 2.4円



高齢世代と若い世代が共に楽しめる
街づくりを目指して

こま武蔵台自治会長 鈴木俊博

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルスの流行が発端となり、すべての自治会活動が一時休止となりました。会員のみなさまをはじめ関係者に多大なご理解ご協力を得ることができ、無事に新しい年を迎える事が出来ました。今年も新型コロナウイルスウィルス感染の収束が見えない中、日本のみならず世界を取り巻く経済環境にも大きな打撃は避けられない現状にあります。相場格言では「つまづき」の年といわれる「丑年」は、子年の繁栄を土台に先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われております。

そんな中、明るい話題も聞こえてきました。イギリスやアメリカ力ではワクチンが開発され、わずかながら展望が開ける兆候もみられます。

こま武蔵台自治会においては、劇的な時代の変化に対応するためにも確実かつ正確に物事を捉え、世代の枠を超えた街づくりを目指すべく「高齢世代と若い世代が共に楽しめる街づくり」を牛歩ではありますが、地に足をつけ一歩ずつ邁進していきたいと考えております。この新しい年が、より佳き年になるよう心より祈念致しまして、私からの年頭の挨拶とさせていただきます。今年もよろしくお願い致します。会員のみなさま、今年もよろしくお願い致します。



役員会報告

10月役員会 令和2年10月17日



【協議事項】

1. 軽トラック買い替えについて車種「トヨタ」「ピックアップトラックスタンダードSACT」
2. 会則変更について
3. 移送サービス事業無償化について

【報告事項】

1. ボランティア草取り開始
 2. 11月8日大掃除
 3. 安全パトロールの方法 (LINEメール登録について)
 4. モビリティ実証実験について
 5. くりくり体操再開について
 6. 中間決算、秋季自治会費回収について
- 【会長連絡事項】
1. 国勢調査終了について
 2. 福祉ネット会議参加
 3. 地区内行方不明者対応について

11月役員会 令和2年11月21日

【協議事項】

1. 役員(会計副部長)退任の報告
2. 令和3年新春の集い中止
3. 令和3年度役員選出について
4. 雪かき隊(案)について
5. 会員サービスの提案について

【報告事項】

1. 草取りボランティア団体登録完了
 2. 4・6丁目街路灯調査について
 3. コミュニティスクールについて
 4. 武蔵台だより1月号記事依頼
 5. くりくり体操開始の報告
 6. 来年度予算案の提出について
- 【会長連絡事項】
1. 軽トラック購入について
 2. 次年度から会則・規則の見直し検討
 3. AUアンテナ設置工事について
 4. 市危機管理課で崖等の調査が開始

高麗駐在所から新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。1年を振り返りまして高麗駐在所から武蔵台における主な事件・交通事故についてご報告します。まず、昨年の事件は、車上ねらい等が9件、空き巣が1件、振り込め詐欺の被害が2件となっております。交通事故については、物件事故が13件、人身事故が2件となっております。車上ねらいや空き巣については、ガラスが割られていることが共通していますので防犯グッズで対策をしましょう。振り込め詐欺の被害については、自宅にきた犯人にキャッシュカードとお金を渡してしまう被害にあっています。現在、オレオレ詐欺以外にも銀行員や警察官を語りキャッシュカードを受け取りに来る詐欺も増えております。まず、一番に気を付けて頂きたいことは「家にお金がある。」と絶対に言わないで下さい。犯人が家に押しかける恐れがあります。また、被害にあった9割以上の方々が「私は大丈夫だと思っていた。」と話しています。対策としては、まずは電話を留守番電話設定にして、必要のない電話は出ないようにしましょう。今年も自治会やボランティアの方々を協力して皆さんが安全で安心して暮らせるまちづくりを目指していきます。本年もよろしく申し上げます。



警察

いつもありがとう

ダストボックス37番、掃除当番が回ってくる度に鍵の袋が可愛い布で新しく作り変えられていて、なんと40年位になります。いつもありがとうと思いながらどなたが鍵の袋を作り変えてくださっているのか分からないまま時間が過ぎてしまっています。今年半ば肺炎と心不全を同時に患って心残りは無いか考えた時、この方への感謝の念を伝えないまま、もしかしたら人生を終えていたかも知れないと大げさかも知りませんが、思い切って感謝している人間がいることを伝えたいと自治会広報紙に投稿することに致しました。当番が周ってくるたびに、新しい袋になっているのを見て、お元気でされると安堵しながら感謝しております。誠に有難うございます。

(4丁目S)

安全対策部より

1、道路面の表示不具合について

地区内のセンターラインが削れ消えている為、状況を調査した結果、警察へ通報し修繕を依頼しています。

・センターラインが消えている場所

滝不動通り～アカシア通り・カワセミ通り・ショッピングセンター北側の道路

・交差点の一時停止線が消えている場所

木綿沢交差点・高麗駅前交差点・カワセミ通りの交差点3箇所

2、5丁目カーブミラーの曇りについて

現地調査の結果、カーブミラー本体の亚克力樹脂が劣化して曇りが発生しております。清掃等では改善できない事が判明。交換の対象が多く費用面の問題もあり市役所と相談して改善を検討してゆく予定。不具合は経年劣化が原因であり、アチコチで起きている可能性があります。

場所と不具合内容を自治会館(安全対策部)まで連絡くださるようお願いいたします。

環境衛生部より

道路美化活動団体について

11月8日今年最後の大掃除にご協力頂き感謝申し上げます。この度、日高市が進めている「道路美化活動団体」を武蔵台で立ち上げ登録認定されました。今後この活動を継続し、掃除担当場所の見直しを考えていきたいと思っております。

エアコン・レンジフードクリーニングの斡旋について

現在好評である「排水管高圧洗浄」のように会員様限定付与による、生活サービスの追加斡旋を日高都市ガス様と相談をして格安で実施させて頂く事が出来たので一月の回覧で詳しくご案内いたします。

積雪時の除雪協力対応について

近年、異常気象による水害等が各地で発生し、大雪となることが心配です。過去にも大きな被害をもたらした経験を活かし、自治会では大雪警報が出た時の対応について検討をしています。

・幹線道路の危険箇所へ事前に融雪剤の散布を行い事故防止に努めます。

・通学路確保のための除雪をPTA、各団体の協力を頂き取り組みたいと思っております。

文化厚生部より

11月4日より文化厚生部のクリクリ元気体操が再開しました。コロナで8か月以上休み、再開を心待ちにしていた人たちも回を追う毎に増え、現在20名位が1階と2階に分かれて密にならない様に体操をしながら、談笑し、色々なゲームをして、楽しくやっています。普段お宅にいて、参加してみようかと思う方は、一度自治会館にきて見学しませんか。

開催日は毎週水曜日13:00～14:30です。

移送サービスより

お出掛けが大変な方は、移送サービスのおりづる号をご利用ください。ご自宅まで送迎いたします。

連絡先は移送サービス専用番号080-9416-2035までお電話ください。

体育部より

今年こそ…

明けましておめでとうございます。

昨年はコロナ禍で何も行事ができませんでしたが、11月21日武蔵台小学校でスポーツフェスティバルが開催され子どもたちがそれぞれの競技を楽しみました。綱引きでは応援の選手が到着する前に決着するハプニング。ボール運びは二人組で行い、ボールを棒ではさみ、落とさないようにバランスが難しそう。

令和3年の地区体育祭の競技種目に入れられるかな?...

今年は必ず開催出来ますように!!

編集後記

明けましておめでとうございます。昨年は広報部員の記事をホームページに掲載し、広報紙はオンライン会議で作成しました。今までは全く違う試みで運営すること、新しい時代にあった広報活動ができたと思います。令和3年も新しい発見をしながらこの街で共に過ごしていきたいましよう。

☆年末年始は人出が多くなり、病院がお休みになるところも出てきます。受入れが難しくなることも予想されます。感染予防を十分して元気に過ごしてください

お知らせ

☆自治会館休館日
12月28日～1月5日まで

お悔み

菅野 共子 (77歳) 五丁目 ご逝去日 七月二十二日	菊岡 保 (86歳) 一丁目 ご逝去日 十月十四日	稲沢 孝保 (66歳) 三丁目 ご逝去日 十一月八日
--------------------------------	------------------------------	-------------------------------